

LISTAS DE ESPERA

Señora directora:

En estos días el MINSAL ha dado a conocer las cifras actualizadas de las listas de espera en Chile. Como es costumbre, la lista de espera no GES del sistema público supera los 2,1 millones de pacientes, y de esa cifra, 1 de cada 4 corresponden a atenciones de odontología.

Detrás de estos números hay perso-

nas que esperan por tratamientos que impactan en su calidad de vida, empleabilidad, autoestima e inserción social.

La postergación de la salud bucal en Chile tiene su símbolo en estas listas de espera donde la de odontología es la más grande del país.

Desde Fundación Sonrisas hemos alertado de esta situación de forma sistemática. Es una postergación que necesita medidas urgentes para ser resuelta, por medio de la innovación y la articulación de diferentes actores.

Es urgente fortalecer nuestro sistema público de salud, y al mismo tiempo impulsar mecanismos de colaboración público-privados, para responder a un problema de esta envergadura.

Raúl Valdivia
Director Ejecutivo Fundación Sonrisas